
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間  ４0 分） 

平成  2９  年  ９ 月  １ 日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長    笹井 由明  様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 １、５歳児健診の実施を！ 

 

＜内容＞３歳児健診時点でわかりにくい軽度の発達障がいや社会性の発達障がいなどが、幼稚園

などでの集団生活を通して５歳ころに明らかになることがわかってきました。 

平成１７年に施行された発達障碍支援法の中で地方公共団体の責務として発達障がいの早期発

見と発達障碍児に対する早期支援が求められるようになり、鳥取県などではこの健診が実施され進

んでいます。奈良県でも下北山村と十津川村で実施されています。 

福祉に手厚い広陵町でもこの健診実施されて一日も早く社会性のある病気や視力などの発達支

援が必要な子ども達への支援をすることが必要ではないですか？ 

町長 

質問事項 ２、町内の子どもの貧困状況を把握して対策を！ 

 

＜内容＞ 

①  広陵町で、貧困家庭がどれくらいかつかんでいますか？ 

②  町内のひとり親家庭はどのくらいですか？ 

③  なくそう！子どもの貧困と共に今問われているのは「ふやすな！こどもの貧困」の呼びかけで

す。町としてこの呼びかけに応える手立てを検討されていますか？ 

④ 保育所・幼稚園入園時、小学校入学時に子どもの貧困に関する実態調査を実施することを提

案します。 

町長 

教育長 

質問事項 ３、町民が安心して通行できるように危険個所対策を！ 

＜内容＞ 

①  平尾、平井牛乳店前の信号機の設置の問題点、７月議会から進んでいるか？ 

②  安部新田の通学路用の「緑の線」がオランダ屋から安部新田の間が途中で切れている、これ

を新興住宅まで伸ばしてほしいとの声がある。それと交差点の赤色の印が剥げている部分の

塗り直しをして交通事故を防ぐ対策を！ 

③ 県道河合大和高田線の安全な道路の実現のために何か検討されたのか？ 

 

町長 

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 


